
NEWS



Sehr beliebter Masterstudiengang

17.03.2017 | Das Sommersemester hat gerade begonnen und mit 27 Erstsemestern und über 80 Bewerbern zählt dieser Studiengang zu den beliebtesten Mastern an der Hochschule Aalen.

Der erste Vorlesungstag für zukünftige Produktmanager und Gründer wurde von Prof. Dr. Harry Bauer, Studiendekan, eingeläutet, der gemeinsam mit Christian Stass die Erstsemester im Studiengang Master Business Development begrüßte.

Gründer zu werden, Chef eines eigenen Start-ups zu sein, hat viele Motivationen: Freiheit, Sicherheit, Verantwortung, Leidenschaft, Stolz und Anerkennung.

Auch der Weg ins Produktmanagement ist attraktiv: Als Bindeglied zwischen Strategie und operativem Geschäft eines Unternehmens bildet der Produktmanager eine Art firmeninterner Gründer, erstellt Businesspläne und Entscheidungsvorlagen.

Prof. Bauer versucht die MBD-Studierenden zu sensibilisieren getreu einem Zitat von Stephen Covey:

"I am not a product of my circumstances. I am a product of my decisions." Nur wer seinen Job liebt und sich bewusst dafür entscheidet wird mit seiner Geschäftsidee Erfolg haben sei es innerhalb oder außerhalb einer Firma.